

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 19. Mai 2010

741. Verordnung zum Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über den Erwerb von Grundstücken durch Personen im Ausland, Neuerlass; Anpassung von Verordnungen im Zuständigkeitsbereich der Volkswirtschaftsdirektion im Zusammenhang mit der Verwaltungsverfahrensreform

Die Volkswirtschaftsdirektion unterbreitet mit Antrag vom 12. Mai 2010

- einen Antrag zu einem Neuerlass der Verordnung zum Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über den Erwerb von Grundstücken durch Personen im Ausland,
- einen Antrag zur Anpassung von Verordnungen im Zuständigkeitsbereich der Volkswirtschaftsdirektion im Zusammenhang mit der Verwaltungsverfahrensreform.

Der Regierungsrat zieht die Anträge in Beratung, beschliesst die Verordnung zum Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über den Erwerb von Grundstücken durch Personen im Ausland sowie die Anpassung von Verordnungen im Zuständigkeitsbereich der Volkswirtschaftsdirektion im Zusammenhang mit der Verwaltungsverfahrensreform (siehe OS 65, 286 ff.; ABI 2010, Seite 1127).

Vor dem Regierungsrat
Der stv. Staatsschreiber:



Hösl